

Innenstadt

Beachvolleyball und Konzert auf dem Rathausmarkt

29.04.2016 | 19:12 Uhr



Ein Bild aus der Bauzeit:

Foto: Oliver Müller

Mülheim. Mülheims Unvollendeter: der Rathausmarkt. Die Stadt will am 7. Mai trotzdem Eröffnung feiern: mit Beachvolleyball, Konzert und Lichtinszenierung.

Mit einem Beachvolleyball-Turnier, einem abendlichen Konzert und einer dann dauerhaften Lichtinszenierung für das Historische Rathaus und den Platz will die Stadt mit Bürgern am 7. Mai das Ende der Bauarbeiten am Rathausmarkt feiern.

Eine Stadtbühne, versprochen die Stadtplaner, solle der Rathausmarkt werden, wieder Mülheims gute Stube. Nun ist das vorläufige Ergebnis der Platzgestaltung zu sehen: Parkplätze gibt es doch noch, dazu eine Kiosk-Ruine und Wertstoff-Container. Immerhin, so versicherte Horst Chluba gestern im Planungsausschuss, habe die beauftragte Firma Mängel im Pflaster beseitigt. Die erste lange Bank ist installiert – einige Kommunalpolitiker stoßen sich an ihrer Ausrichtung, auch an ihrer Einladung für Vagabunden, sich dort den Schlafplatz einzurichten.

Einen Entwurf für einen neuen Kiosk samt öffentlichen Toiletten, den die Paritätische Initiative für Arbeit betreiben soll (kein Alkoholverkauf), zog die Verwaltung gestern zurück. Sie will auch eine Alternative ohne Kiosk präsentieren. Die Wertstoffcontainer, so Dezernent Peter Vermeulen, sollen endlich weg. Per Satzung.

Mirco Stodollick